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勞方若接受

澳洲高爾夫球公開賽第2輪比賽昨日開打，
上輪狀態回勇的「老虎」活士，昨日打出多次
「小鳥」(低標準杆1杆)，自去年底的世界挑戰賽
第3輪後，近1
年來首次登
上榜首。
昨日活士

延續首輪的
良好狀態，
打出7次「小
鳥」和2次標
準杆，總成
績為低標準
杆 5杆的 6 7
杆，兩輪比
賽後，活士
的成績為135
杆，低標準

杆9杆，領先澳洲選手奧馬利1杆。活士賽後
說：「我今天擊球不錯，沒有出現失誤，儘管
只低標準杆5杆，但我感覺應該能低8杆或9
杆。領先的感覺很好，但更重要的是，我又開
始找回以前的狀態了。」
從澳洲公開賽來看，活士似乎正在逐漸找回

狀態。活士續稱：「這是很大的進步，在過去
的這段日子裡，我出現了一些問題，狀態有所
下滑，但現在我又找回了感覺，也更有信心
了。」

球袋獲新贊助
另外，繼5周前與勞力士簽下代言合約後，

活士再獲另一重要贊助商，與佛羅里達一體育
營養品公司福斯科技簽下球袋贊助，不過合約具
體條款未有透露。據報活士的新贊助商標誌要待
至下月1日的雪佛龍世界挑戰賽中，才會出現在
活士的球袋上。 ■香港文匯報記者 蔡明亮

活士近1年首度領先

剛否認為約160萬美
元年終分紅而負傷打
巴黎大師賽的男網世
界一哥祖高域(見圖)，
昨日宣布因右肩傷決
定退出。祖高域在個
人官方網站中透露，
在周四反勝塞爾維亞
同胞查奧斯基後，右
肩傷勢惡化，為了健
康 想，決定退出賽
事，並向已購票入場

準備觀看自己比賽的球迷致歉。

年終賽入場券塵埃落定
另外，隨 捷克名將貝迪治周四在巴黎大師賽

第3圈擊敗塞爾維亞球手帖沙耶域治，最後3個年
終賽席位終於塵埃落定，貝迪治、法國的宋加和
美國球手費殊均登上尾班車，將與祖高域、拿
度、費達拿、梅利和費拿於本月20日至27日在倫
敦爭奪年終賽冠軍。
美國首席男單球手費殊周四面對非種子、阿根

廷球手蒙納哥，在打成盤數1:1平手、第3盤領先
2:1時，因腿傷宣布退賽。賽後年屆30歲的費殊表
示，將在年終賽前回到賽場。他表示，這次受傷
可能是肌腱拉傷復發，稍後將接受核磁共振檢
查。費殊賽後說：「接下來10日，我每日都要接
受5至7次治療。毫無疑問，我將會出現在年終
賽，即使肌腱斷了，我也會到場上比賽。」

■香港文匯報記者 蔡明亮
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7屆世界冠軍
舒麥加日前在阿
布扎比表示，自
己仍需時間來最
終決定自己在平
治車隊的未來，
否認了已同意與
車隊續約到2013
年 的 報 道 。

(now671台今日9:00p.m.直播排位賽)

已屆42歲的舒麥加澄清說：「我已說過多次現在還不到討論
這個問題的時候。我需要一些時間來衡量自己、車隊前進的方
向，以及這是不是我想要的。」舒麥加表示，自己首先需要了
解車隊在明年如何提升，是否為成功做好充分準備。他續稱：
「問題在於我們如何把潛力發揮到最大。你必須準確定位，明
確計劃，然後付諸行動，而且越早越好，但現在看來我們比預
想的要慢。」舒麥加透露，他有可能選擇在2012年結束自己的
F1生涯，但現在做決定為時尚早。

■香港文匯報記者 蔡明亮

舒麥加否認已續約平治

海南桌球賽明年2月舉行
2012桌球海南世界公開賽將於明年2月27日至3月4日在

海南省海口市舉行，包括丁俊暉、奧蘇利雲、卓林普、塞
爾比、威廉斯和希堅斯等世界排名前16位的球手均會參
賽，賽事總獎金高達40萬英鎊。 ■新華社

青島明年8月首辦印地賽
美國印地賽車組織昨日宣布，賽

事明年8月19日將首次落戶中國，
在青島上演一場街道賽，據稱賽道
總長3.87英里。印地賽此前曾在日
本舉行唯一的亞洲站賽事，不過已
告取消。中國車手董荷斌(見圖)今
年8月曾在美國參加印地賽。

■香港文匯報記者 蔡明亮

■巴特利的單車失而復得。
美聯社

NBA班主再提新方案

12.15開賽
曾在勞資談判中指

罵NBA總裁斯特恩的
熱火球星韋迪，在停
工期間四出宣傳，不
過這名後衛坦言希望
可盡快重返球場，再
與隊友勒邦占士和保
殊衝擊總冠軍。
韋迪日前接受訪問

時表示：「每一名球
員都想上場比賽，這
不需要理由解釋。我
可保證熱火每名球員
都等不及，我們都想
能回到去年的舞台上
證明自己，這就是我
們的目標。我相信隊
中每個人都有這個信
念。曾經離夢想那麼
近，但卻無功而還，
這只會讓我們更懷念
比賽。」
勞資雙方至今仍存

在分歧，連月來多次
談判均無果，但韋迪
認為至少雙方仍願意

溝通，他續說：「至少我們還能
坐在一起面對面溝通。我希望球
迷也能理解這一點，不要認為我
們雙方都沒有努力。」

前小牛中鋒失車尋回
另外，身高7呎6吋的前小牛中

鋒巴特利，上周五在寓所車房被
偷去一架特別訂做的巨型單車，
不過昨日已經尋回。巴特利5年前
在達拉斯訂做一架單車，車身規
格比一般車大一半，其他人基本
上無法使用，車上還印有「76」，
代表其7呎6吋身高。

■香港文匯報記者 蔡明亮
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繼前一天談判12小時後，當日
勞資雙方又談判11小時，其

間有傳聞稱雙方已達成協定。在會
後新聞發布會上，斯特恩說，資方
當日給勞方送上一份最新修改後的
提案，希望球員能認真考慮。他表
示，這份新提案不敢說是最好，或
者是最終版，但這之後聯盟肯定不
會再出新提案。斯特恩說：「如果
這份提案不被(球員)接受，我們將
還原到最初的47%(球員在籃球相關
收入中所佔比例)的方案。」

球員工會沒即場拒絕
對於資方的新提案，此次球員工

會沒有馬上拒絕。球員工會主席費
沙回應，新提案在薪酬上限議題上
沒有完全達到工會的要求，不過工
會將於下周一或周二再次召集各球
隊代表，商討資方這一新提案是否
可接受，並決定下一步球員工會的
行動。
球員工會執行總監亨特說：「這

份新提案不是世界上最完美的提
案，但我有義務告訴給我們的會
員。我們就要接近結束停工，我們
將想方設法達成協定。」

部分條款仍存在分歧
有報道說，目前球員已在此前最

為關鍵的籃球相關收入上接受資方
提出的「五五分賬」方案，但在薪
酬上限制度上，尤其是在中產條款
特例、奢侈稅、先簽後交易等一些
細節條款上雙方仍存在 分歧。亨
特說，雙方要達成協定，目前至少
還有6頁紙的細節必須處理解決。
斯特恩樂觀地表示，如果球員能

接受資方新修提案，新球季將於下
月15日正式開賽。斯特恩此次沒有
像上周再給球員下最後通牒，但他
強調此後勞資雙方已不會再有談判
時間。他說：「我們將等待工會的
答覆，我們已做到仁至義盡⋯⋯我
們該做的已經都做了。如果球員工
會認可新提案，我很樂觀球隊班主
也會認可此提案。」 ■新華社

香港文匯報訊 (記者 郭正謙) 滬港盃次回合和富大埔變陣一
搏！首回合以2:3落後的和富大埔，今日下午2時30分將於上
海源深體育中心挑戰上海東
亞，大埔主帥張寶春表示今仗
正選陣容將改頭換面，前線更
會派出三箭頭強攻主隊，希望
可以收復失地。
上仗後防多次出現失誤成為

致敗關鍵，大埔主帥張寶春今
仗針對防線作出調整，以史建
威及車潤秋客串中堅，力抗上
海東亞的一眾前鋒，張寶春表
示今仗將會排出5名後衛迎
戰：「史建威及車潤秋均是體
力充沛的球員，有他們在防線
坐鎮，是希望借助他們的體能
對抗對手前鋒的速度，而史建

威的角色亦不會固定在後防，有需要的時候他會上前支
援。」

測試與中甲球隊差距
防線排出奇陣，落後的大埔於前線

的排陣亦極具心思，傷癒
復出的烈馬將會出任正
選擔任正前鋒，而安基
斯及高美斯則於兩翼支
援。上仗上海東亞的防守亦
不時出現漏洞，張寶春希望以這3名個人能力極強的前鋒在
前線打開缺口，率先入球的一隊將可以控制大局：「我們會
盡力爭取先開紀錄，不過亦會嚴防對手犀利的反擊，所以我
已向球員強調傳送的速度跟準確性，以防重蹈首回合覆轍
被對手搶截後反擊。上海場地天氣條件均相當不俗，是考
察大埔跟中甲實力差距的機會，期望將球隊提升到中甲水
平，迎接未來的新職業聯賽。」

滬港盃客場變陣
大埔三箭頭攻東亞

短訊

NBA一連兩天的馬拉松式

勞資談判周四依然不見達成

協議，但總裁斯特恩表示，

球員如果下周能接受班主提

交 的 最 新 修 改 提 案 ，

2011/12年球季常規賽將於

12月15日揭開戰幕，新球季

可有72場常規賽。

■舒麥加與平治的合約明年底屆滿。路透社
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■史建威(右)料
獲正選上陣。

■安基斯(中)被視
為大埔爭勝最大
本錢。

■斯特恩希望球員工會
可接受新提案。 路透社

■費沙指新提案在薪酬
上限未達到工會要求。

■韋迪希望再與
熱火隊友衝擊總
冠軍。資料圖片
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